## HAUPTVERSAMMLUNG

## Junge und aktive Wehr

Geschwand - Große Beständigkeit in der Arbeit belegt die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Geschwand. Dabei wurde Thomas Haas bereits zum zweiten Mal für sechs Jahre zum Kommandanten gewählt, ebenso Christian Alt zum Adjutanten. Als Atemschutzbeauftragter fungiert Christopher Schmidt mit Günther Steinhäußer als Stellvertreter. Jugendwart bleibt Lorenz Koch, Stellvertreterin Lisa Neuner, Gerätewart ist Christian Alt. Bemerkenswert ist die Tatsache, dass alle Aktiven zwischen 19 und 31 Jahre alt sind, also eine junge Truppe und gut gerüstet für die Zukunft.

Die Wahl leitete der stellvertretende Bürgermeister der
Gemeinde Obertrubach, Markus Grüner, der auch im Namen der Kommune für den
Einsatz im Ehrenamt dankte.
Geehrt wurden Georg Arzt für
70 Jahre Treue zum Verein, Georg Arzt, Ulrich Arzt, Johann
Bauernschmitt. Andreas Neuner für 60 Jahre Mitgliedschaft
sowie Ludwig Ebenhack für 40
Jahre.

Artikel versenden
Mail zu diesem Beitrag an die Redaktion schreiben
Fenster schließen
Seite drucken